

Convenio de colaboración con una urbanización sostenible

📅 24/11/2022



Aguas Cordobesas firmó un Convenio de Colaboración con Chacras Green, la urbanización residencial basada en un concepto de desarrollo urbano sostenible, con el propósito de generar herramientas genuinas que promuevan el uso responsable del agua.

Por este motivo, se ha trabajado conjuntamente en distintas acciones para promover el cuidado del recurso y la adopción de prácticas conscientes respecto a su consumo por parte de los vecinos y vecinas de este emprendimiento urbanístico y de barrios aledaños del sector noreste de la ciudad. La importancia de este acuerdo radica en que Córdoba se encuentra en una región semiárida, cuya provisión de agua depende del régimen de lluvias y que registra uno de los consumos de agua potable más altos del país (320 litros por habitante por día), el cual llega a cuadruplicar el consumo recomendado por la Organización Mundial de la

Salud (OMS, 100 lts/hab.día).

Algunas de las acciones que se vienen articulando son:

- La elaboración de un cuadernillo educativo con el compromiso del cuidado del agua,
- La producción manual informativo sobre jardines de lluvia y la utilización de especies arbóreas autóctonas que están más adecuadas a un bioma semiárido como es la Provincia de Córdoba.
- La mejora y sostenibilidad de espacios verdes
- Acciones de concientización y educación sobre eficiencia hídrica para impulsar el consumo responsable y cuidado del agua, entre otras iniciativas.

El Compromiso Ambiental que impulsa Chacras Green, y alrededor del cual se articula este trabajo conjunto, está basado en los conceptos de economía circular y consumo consciente, buscando promover acciones sobre los siguientes ejes: energía limpia, cuidado del agua, eficiencia térmica, salud (promoción del deporte), alimentación (huertas familiares), gestión de residuos sólidos (separación, orgánicos, poda) y protección del paisaje y la flora nativa.

Este tipo de alianzas entre el sector público y privado son una herramienta fundamental para el cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible. Es una forma de potenciar la educación ambiental, promoviendo prácticas sostenibles y hábitos saludables entre los habitantes de la ciudad para construir un futuro mejor.

SOMOS SUSTENTABILIDAD

CUANDO CUIDAMOS EL PRESENTE,

PENSANDO EN EL FUTURO.

SOMOS AGUA,

SOMOS AGUAS CORDOBESAS